

# **Antrag Nr. 04-O-26-0043**

## **AUF-Fraktion**

---

### **Betreff:**

Geruchsbelästigung Kostheimer Landstraße/Hochheimer Straße  
- Antrag der AUF-Fraktion -

### **Antragstext:**

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu prüfen, durch was die Geruchsbelästigung im Bereich KostheimerLandstraße/Hochheimerstraße erfolgt und für Abhilfe zu sorgen.

### **Begründung**

Im obengenannten Bereich der Straßenführung ist ein penetranter Geruch festzustellen. Anwohner und Busfahrgäste beschweren sich darüber. Anscheinend kommt die Geruchsbelästigung durch die Kanalisation und nimmt mit steigenden Aussentemperaturen während des Jahres zu.

Mainz- Kostheim,17.05.2004

Peter Stuppert  
stellvertr. Fraktionsvorsitzender